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CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Fueron dos 
consejeras las que tienen relación con el gasto en el INE y las que 
tienen relación con la coordinación del procedimiento o de la 
organización de la elección del proceso judicial. Llegaron con el 
juramento de decir verdad, se comprometieron a no mentir y 
toda la oposición, incluso de Morena y aliados de quedaron 
esperando a la Consejera Presidenta, quien se había 
comprometido a acudir. Pensaron que iba a ir el Consejo del INE 
en Pleno. Todas las preguntas las respondieron, explicaron una y 
otra vez, que son entre 13 mil y 15 mil millones de pesos según la 
calidad y transparencia en la elección que los legisladores 
quieran que se desarrolle. 
 
Actitudes soberbias por parte del coordinador de los diputados 
del PT, Reginaldo Sandoval, quien preguntó: ¿Bueno, y ustedes a 
quién representan?, y ellas explicaron que eran integrantes de la 
Comisión de Gasto del Instituto Nacional Electoral y son las que 
coordinan este proceso de elección judicial”. 
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